

**SIGLO XIX, SIGLO XIX DE LOS V SEIS CIENTOS
SIGLO XIX DE LOS V SEIS CIENTOS**

TUINAMENTOS

Este es el título de la obra en que se expone la historia de la orden de los Hermanos de la Compañía de Jesús, fundada por Ignacio de Loyola en 1534. La obra consta de cinco partes: la primera trata de la fundación de la orden y de las primeras vicencias de los frailes en España y en Francia; la segunda, de la difusión de la orden en otras partes de Europa y en Asia; la tercera, de la constitución de la orden en 1540; la cuarta, de la extensión de la orden en 1544; y la quinta, de la separación de la orden en 1545.

Dijo el Papa que la orden de los Hermanos de la Compañía de Jesús es una de las más nobles y virtuosas del mundo, y que su fundador, Ignacio de Loyola, es uno de los santos más grandes que ha dado la Iglesia. El Papa Francisco I lo canonizó en 1545, y el Papa Pío VI lo beatificó en 1759. El Papa Pío VII lo canonizó en 1839, y el Papa Leopoldo XIII lo beatificó en 1926. El Papa Juan XXIII lo beatificó en 1962, y el Papa Pablo VI lo canonizó en 1965. El Papa Juan Pablo II lo beatificó en 1982, y el Papa Benedicto XVI lo canonizó en 2011.

La orden de los Hermanos de la Compañía de Jesús es una de las más numerosas y más conocidas de Europa. Sus miembros son más de 10 mil en todo el mundo. Su fundador, Ignacio de Loyola, nació en 1491, en Loia, en la provincia de Navarra, en la actual España. Estudió en Alcalá de Henares y en Salamanca, y se graduó en leyes en la Universidad de Alcalá. Trabajó como secretario de su hermano, el Cardenal Cisneros, y luego se convirtió al sacerdocio. Fue nombrado obispo de Osma en 1524, y más tarde obispo de Burgos. En 1534, fundó la orden de los Hermanos de la Compañía de Jesús, en la villa de Alcalá de Henares, con el fin de enseñar la Biblia y los siete Sacramentos. La orden se expandió rápidamente por todo el continente europeo y llegó a América en 1570. Hoy en día, la orden tiene miembros en todos los países del mundo, y su número es superior a los 10 mil. Los frailes de la orden de los Hermanos de la Compañía de Jesús llevan una vida muy austera y dedicada a la oración y al servicio de los demás. Se ocupan de la enseñanza de los niños y jóvenes, de la atención a los enfermos y de la misión de evangelización en los países más necesitados. La orden es conocida por su amor a la libertad y la justicia, y por su dedicación a la causa de la paz y la fraternidad entre las naciones. Los frailes de la orden de los Hermanos de la Compañía de Jesús son un ejemplo de vida sencilla y dedicada a la misión.